



## 年末手当に関する若手の声②

### 生活実感・労働実感・モチベーションについて

- ・一部の人が休出や超勤が多い
- ・要員でいえば担務によって足りていないところがありバランスが悪い
- ・マジで買い物する時にモノの値段を見るようになり物価が上昇していることを実感する
- ・自区で食事が取れる行路であれば、なるべく家から弁当やカップ麺、レトルトカレーなどを持参している
- ・贅沢をしたいわけではないが外食をすることをためらう
- ・大船駅での電化柱の事象のその後の会社の対応を見てまたモチベーションが下がった
- ・危機感の無さ、当事者意識のない他人事のような対応にあきれ
- ・現状ではモチベーションは上がらない
- ・人がいなくて休出の嵐
- ・1日休みが続き休んだ気がしない
- ・普段の乗務以外の委員会活動や改善活動について、管理者から無理なお願いをされる
- ・管理者の評価づくりには付き合っていない
- ・自分のやるべき事は明確になっているので、それ以上の仕事はする気はない
- ・物価高に悩まされ、一馬力で3人暮らしはキツく、貯金はない
- ・今までの生活ができないとなっても今までが豪華な暮らしをしていたかと言われたらそうでもなく我慢しているが、それが尚更、無理になってきた
- ・モチベーションは家に帰った時の家族のおかえりを聞きたいだけ
- ・よく事故しないと自分でも思うが好きな仕事なので、続けたい気持ちは大いにある
- ・生活実感に関してはほんと物価の高さにうんざりしている
- ・10月31日に発表された決算が好調だったようであり、3.7ヶ月満額回答すべき
- ・やっぱり3.7ヶ月満額回答ほしい
- ・子供がという個人的な事情もあるのだろうけど物価高い！
- ・そして、+αとかではなく数値で出してほしい

3. 7ヶ月満額回答すべきだ！



要求満額勝ち取るために

職場からJR東労組運動をつくりだそう！